

EXPOSITIONS À VENIR

AU-DELÀ DES LIGNES

L'exposition réunit les œuvres d'artistes canadiennes représentant des thèmes liés aux guerres et aux conflits depuis le XIX^e siècle. Le choix des sujets par les artistes était souvent influencé par les attitudes sociales envers les femmes et la guerre. L'exposition **Au-delà des lignes**, dont une grande partie du contenu provient de la collection Beaverbrook d'art militaire du Musée canadien de la guerre, étudie les expériences vécues par les artistes en temps de guerre et établit des liens entre leur parcours personnel et leurs travaux artistiques. Elle se compose d'un large éventail d'œuvres réalisées par des artistes canadiennes, dont Katherine Ellice, Mabel May, Molly Lamb Bobak, Pegi Nicol MacLeod, Elaine Goble et Gertrude Kearns.

Disponibilité : octobre 2024
Espace requis : 140 m² (1 500 pi²)

LA VILLE EN ACTION

L'exposition **La ville en action** invite les enfants à devenir les acteurs et les actrices d'une ville qui s'anime sous leurs yeux. Au fil de leurs découvertes du marché, du café, du théâtre, de la librairie ou encore d'édifices en construction, les jeunes pourront devenir tour à tour marchand, maître d'hôtel, comédien, libraire, plombier ou bien grutière afin de compléter le plan de la ville reçu à leur arrivée. Cette expérience hautement interactive est inspirée de l'offre régulière du Musée canadien des enfants.

Disponibilité : 2026
Espace requis : 140 m² (1 500 pi²)

UPCOMING EXHIBITIONS

OUTSIDE THE LINES

This exhibition explores how Canadian women artists have depicted themes of war and conflict from the 19th century to the present day. Often, the subjects they chose were influenced by social attitudes toward women and war. Curated largely from the War Museum's Beaverbrook Collection of War Art, **Outside the Lines** delves into the wartime experiences of artists and draws links between their personal stories and the art they created. It features a broad scope of works by Canadian artists, including Katherine Ellice, Mabel May, Molly Lamb Bobak, Pegi Nicol MacLeod, Elaine Goble, and Gertrude Kearns.

Availability: October 2024
Required space: 140 m² (1,500 ft²)

CITY IN ACTION

The exhibition **City in Action** invites children to become actors in a city that comes to life before their eyes. As they explore the market, café, theatre and bookstore, along with buildings under construction, they will take on the roles of a merchant, maître d', actor, bookseller, plumber and even a crane operator, to fill in the map of the city they received upon arrival. This highly interactive experience is inspired by the regular offering at the Canadian Children's Museum.

Availability: 2026
Required space: 140 m² (1,500 ft²)



MUSÉE
CANADIEN
DE L'HISTOIRE
-
CANADIAN
MUSEUM
OF HISTORY



CANADIAN
WAR
MUSEUM
-
MUSÉE
CANADIEN
DE LA GUERRE

CONTACTEZ-NOUS | CONTACT US

100, rue Laurier Street, Gatineau QC K1A 0M8

itinerante@museedelhistoire.ca | travelling@historymuseum.ca
museedelhistoire.ca | historymuseum.ca
museedelaguerre.ca | warmuseum.ca



MUSÉE
CANADIEN
DE L'HISTOIRE
-
CANADIAN
MUSEUM
OF HISTORY



CANADIAN
WAR
MUSEUM
-
MUSÉE
CANADIEN
DE LA GUERRE

EXPOSITIONS ITINÉRANTES
TRAVELLING EXHIBITIONS
2022-2023

